

## Medienmitteilung

Die Ampeln stehen schon lange auf „Stopp“. Doch kaum jemand nimmt dies wahr. Man ist mit sich beschäftigt, ist blind oder geht mit verbundenen Augen durch die Welt.

Eine Gruppe von Touristen, schaut dem Geschehen, passiv aus der Ferne zu. Ausser ein kleines Kind am Rande des Bildes ist aufmerksam und zeigt mit der Hand auf die Friedenstaube, die weit weg auf der anderen Seite des Bildes um die Erdkugel von „Planet Hollywood“ fliegt. Seht doch hin, sagt das Kind, warum haben wir Krieg und zerstören unseren Planeten? Stoppt, schaut hin und tut etwas!

Das Bild „stop“, gemalt in Oel, vom Schweizer Künstler Andreas Tschannen, ist an der ArtExpo in New York zu sehen.

Andreas Tschannen (45), bekannt durch seine technische Perfektion, hat mit diesem Bild wahrlich ein Meisterwerk geschaffen, welches den Betrachter in seinen Bann zieht.

Mehr von Andreas Tschannen unter: [www.andreas-tschannen.com](http://www.andreas-tschannen.com)

ArtExpo New York - Jacob Javits Convention Center  
Galerie Artodrome/International KG Gallery Stand #1435  
28. Februar bis 3. März 2008

